

LA PLUS GRANDE ATTAQUE DE LA SÉCURITÉ SOCIALE DEPUIS SA CRÉATION.

Communiqué de presse de la Fédération SUD Santé Sociaux réunie en congrès le 01/10/2025

Dans son courrier du 29 septembre 2025, Mr Lecornu, premier ministre, s'est adressé à l'ensemble des organisations syndicales représentatives.

Il veut transférer notre salaire socialisé vers un système assuranciel qui aurait pour but d'assécher le budget de la sécurité sociale.

Cette nouvelle attaque n'est ni plus ni moins qu'une privatisation de notre sécu. Nous ne devons pas tomber dans le piège d'une pseudo négociation au nom du paritarisme.

Face à la convergence du gouvernement, du patronat et du RN/FN, l'heure est à l'unité de toutes les forces démocratiques, des assuré.es sociaux, des malades, des collectifs de défense des hôpitaux, du médico-social, du social et des organisations syndicales pour battre en brèche cette attaque.

Pour la Fédération Sud Santé Sociaux, il est hors de question de négocier la mort de la sécurité sociale.

La Fédération SUD Santé Sociaux appelle à soutenir toutes les actions revendicatives et les mobilisations visant à empêcher ce projet mortifère.

Contacts : Fédération : 0140338500

**Il pas d'économies
Sur nos vies !**

